

# 9月 幼稚園だより (5歳児)



たのしいことがいっぱい♪

## 学年目標

友達と互いに認め合いながら、一緒に遊びを進めていく充実感を味わう

## 〈目標〉

- ・力いっぱい体を動かし、友達と力を合わせて遊びを進めることを楽しみましょう
- ・秋の自然に興味をもち、見たり触れたりして遊びましょう

## 2学期が始まります

今年の夏も猛暑が続きましたね。家族で出かけたり、親せきとの再会を喜んだり、プールや海で遊んだりと、夏休みならではの体験を楽しめたことだと思います。

いよいよ2学期が始まります。早寝早起きをすることや、食事・排泄の時間を決めていくことなど、生活のリズムを戻し、元気に登園できるようにご家庭でも子供たちを支えていただきますようお願いします。



## どんな発見するのかな♪

毎日水やりをして育てた、ヒマワリの花。1学期の終業式の頃には2, 3本だったので、「きれいに咲くかな?」と心配する子供たち。植物を愛おしく、大切に思う気持ちが見られました。今年の猛暑で心配しましたが、子供たちの思いが届き、見事、夏休みの間にきれいに咲きました。

まだまだ暑い日が続きますが園庭ではバッタやトンボなど、秋の虫達が見られるようになってきています。夏休みの間に咲いたアサガオやヒマワリの種取りも楽しみたいと思います。子供たちが、秋の自然の様子を見たり触れたりしながら興味をもって遊び、いろいろなことに気付き、わくわくする体験を大切にしていきたいと思います。



## 体を存分に使って！

1学期、いろいろなことに挑戦してきました。プール遊びでは「いかだを作ろう」と考え、素材は何かいいか、どうやって作るかなどを試行錯誤しながら取り組みました。

海賊ごっこでは、落とし穴や溶岩の山、でこぼこ道など、宝島のイメージを伝え合い、それをくり合わせながら宝島の地図を作成しました。次々アイデアが浮かび、宝の山には辿り着きませんがお宝探しの実現に向けて、友達と協力しながら遊びを楽しんでいました。

1学期、友達と一緒に取り組む楽しさを味わった経験をもとに、運動会の遊びを通して力いっぱい体を動かしながら、遊び方を考えたり、友達の頑張りや良さを認め合ったりして、友達と力を合わせて遊びを進めていく楽しさや充実感を味わえるように支えていきたいと思います。



- ・思いきり体を動かして遊ぶことが増えます。動きやすい服装、運動靴で登園してください。
- ・たくさん汗をかきますので、お茶は多めに持たせてください。
- ・台風や警報発表に備え、4月に配布した「警報発表時の登降園について」のプリントをよく見ておいてください。(ホームページにも載せています)
- ・夏野菜栽培後の植木鉢、支柱は、しばらくご家庭で保管しておいてください。後日、持参日をお知らせします。